

みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう
「一人一人が自己の成長を実感し、笑顔になる学校へ」
～できた！わかった！うれしい！授業の創造～

市内の先生方に授業を公開 学校研究発表会 11/17

学校ごとに進めている授業研究を見ていただく「学校研究発表会」が17日に行われました。本校では、算数科を中心に研究を進めています。この日は2年生と5年生の授業を長井市内の先生方に見ていただきました。2年生は「かけ算」、5年生は「割合」の授業でした。これまでの授業の取り組みがわかるような教室の様子や多くの参会者の中で、子供たちが生き生きと頑張る姿がすばらしいとほめていただきました。私たちは、一人一人の考えを大事にして、みんなの学びへと



結びつけていくことを丁寧に行っています。それが子ども達の自信につながっていくと思うからです。あれだけたくさんの方々の中で堂々と自分の考えを発表していました。素晴らしいことです。胸を張って自慢していいことです。参会者の皆さんからいただいたご意見や助言いただいたことを今後の授業改善に生かしていきたいと思えます。



置賜農業高校の皆さんと花植え 11/15

置賜農業高校の生徒の皆さんにご指導いただいて、玄関前の花植えをしました。今年は5年生が参加しました。一人ずつ1鉢を受け持ち、ゴールドクレスト1本とパンジーやピオラを選んで4～5株配置します。好きな色の花を選び、配置もみんなそれぞれに工夫しています。高校生の皆さんも植え方のコツや土の量など丁寧に教えてくださいました。少し晴れ間も出て、笑顔もあふれてとても気持ちの良い時間でした。玄関前に飾って、登校する児童やお客さんをきれいな花でお迎えすることができます。毎年ご指導いただきありがとうございます。



初めてのきのこ栽培！しいたけの菌打ち体験 11/21



21日にキノコの菌打ち体験を全学年児童が行いました。長井市役所農林課の方々のご指導でふるさと森林組合の方々のご協力を得て行ったものです。樅の木に穴をあけていただいたもの(ほだ木)に、しいたけ菌を植え付けた「種駒」と呼ばれる小さな筒状の木を穴に入れて、ゴム製のハンマーで打ち込みます。低学年も上手に打ち込んでいます。説明をよく聞いて怪我無く作業を行うことができました。

プール脇のもみじの木の近くで作業を行いました。これから直射日光の当たらないところで保管し、しいたけが出るのを待ちます。収穫できるのは来年以降になるということです。農林課の皆さん、森林組合のみなさん、ありがとうございました。



素敵なひととき「読み聞かせ」母親倶楽部のみなさん 11/20

月曜日の朝は全校読書の時間です。20日はPTA 母親倶楽部の皆さんから読み聞かせをしていただきました。子供たちは本を読んでもらうことが大好きで、じっくりと本の世界に浸っていました。まさに、本は心の栄養です。母親倶楽部の皆さんは読み聞かせにあたり、それぞれの学年に合った本を選ぶのに苦労されたと思います。1年生から6年生まで楽しそうに聞いていました。いい本をたくさん読んでいただきありがとうございました。



令和5年 12月の行事予定								
1	金	心を育む給食週間	12	火		23	土	年末年始休業～1/8
2	土		13	水	いなほ号来校日	24	日	
3	日		14	木	6年プログラミング学習	25	月	
4	月	6年生弁当の日	15	金		26	火	
5	火	学校運営協議会 役員選考委員会	16	土		27	水	
6	水		17	日		28	木	
7	木	3年プログラミング学習	18	月		29	金	学校閉庁
8	金	致芳教育会教育懇談会	19	火		30	土	学校閉庁
9	土		20	水	セレクト給食の日	31	日	学校閉庁
10	日		21	木				
11	月	冬の交通安全県民運動	22	金	2学期終業式			

致芳小学校のホームページ・ブログでも子供たちの様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。

